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筑西市の花　春の花　なしのはな

筑西市は日本で最も古い梨の産地のひとつ。
県の銘柄産地に指定される国内有数の産地
です。梨の白い花は、清楚で気品が漂い優
しさが感じられます。市の繁栄のシンボル
としてふさわしい花です。

筑西市の花　秋の花　コスモス

可憐でありながら、倒れても立ち上がる力
強さを持つ花です。『宇宙』という意味が
あり、市の将来性と可能性を象徴していま
す。また『調和』の意味もあり、４市町合
併で誕生した筑西市をイメージできます。

筑西市の鳥　つばめ

田植え期の田園を飛び交い、躍動感を感じ
させるその姿は、筑西市の将来像にふさわ
しい鳥です。益鳥であり、幸せを呼ぶとい
われています。軒先に巣を作る姿をよく見
かけ、親近感を感じる鳥でもあります。

筑西市の木　さくら

市内の全域に数多くの品種が植栽されており、名所も多く、広く市民
に親しまれています。
春、咲き誇る姿は美しく、存在感があり、また優しさも感じられます。

　　　　　　　
会員卓話　潮 田 武 彦 幹事
職業奉仕百目鬼博行 委員長

　　　　　　　
ガ バ ナ ー 公 式 訪 問
　　　 　 高 橋 賢 吾 様
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どを植えて緑を復元しました。約100年前にも

煙害の克服と自然環境保護に取り組んだ英知と

人間愛がそこにありました。日立の大煙突と大

島桜に象徴されていると思います。環境保全と

企業の責任を考えさせられました。

　母子島の環境保全の募金活動は中止します

が、ただ10月28日はダイヤモンド筑波がよく

見えますので、自由に参加願えればと思います。

日の出は午前５時52分頃です。

幹 事 報 告 　      潮 田 武 彦 幹事

○下妻ＲＣより週報受理

○結 城ＲＣよ り11月23日、結 城 市 健 康 の 森

フェスティバルの案内と、下館ローターアク

トへの協力のお願いが届きました。

○しもだて紫水ＲＣより現況報告書受理

○the rotarian が届きました。

○11月７日のガバナー公式訪問のスケジュー

ルと担当の資料をレターボックスに配布しま

した。ご確認お願いします。皆様、お忙しい

とは思いますが全員出席出来るようにご都合

をつけて宜しくお願いします。

○10月28日ダイヤモンドつくば

　自由参加５：30 ～です。

軽部守彦下妻ＲＣ会長挨拶

　軽部でございます。下妻クラブは例年より早

い８月30日に公式訪問があり、幹事から退会

希望が出されたりと、バタバタしておりまして、

もっと早くとは思いながらも本日一人での訪問

となってしまったこと、お詫び申し上げます。

　ガバナー公式訪問が真近ということですので

皆さん頑張ってください。

前例会報告     第2852回   2018/10/24（水）

お　客　様　ようこそ下館ＲＣへ

竹 野 信 吾 様（ガバナー補佐）

野 寺 　 孝 様（ガバナー補佐セクレタリー）

軽 部 守 彦 様（下妻ＲＣ会長）

会 長 挨 拶 　   永 井 啓 一 会長

今日は何の日？　国際連合の日

　本日は昭和20年のこの日、第２次大戦後の

平和と安全の維持、各国間の友好の促進を目的

とした国際協力機関、国際連合が51カ国で発

足しました。発足の日を記念日としました。

　本日のお客様を紹介します。竹野ガバナー補

佐です。ガバナー公式訪問事前指導宜しくお願

いします。アクトクラブ活動にご協力頂いてお

ります。

　さて、10月16日（火）日立ロータリークラブ

へ、百目鬼職業奉仕委員長の企画により14名

が集団メイクをして参りました。卓話は、新井

和雄副会長が地区財団補助金委員長として、自

然災害とレジュデンスと防災教育の卓話を行い

ました。大変好評でした。ネパール防災教育の

支援、国際奉仕の一環として卓話して頂きまし

た。又、日鉱記念館で日立市のシンボル大煙突

の話等を聞きました。日立鉱山の銅の採掘の過

程で煙害が発生し、周りの集落や田畑、森林が

枯れてしまう、今で言う公害が発生しました。

これをなくそうと検討した結果、大煙突を建て

て煙の拡散をし、煙害をなくす努力をしました。

また、枯れた田畑や森林を戻すために地域の住

民、会社と協力して煙害に強い植物や大島桜な
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ので、現況報告書の朗読になりがちですが、そ

こに至った経緯・理由など担当者の思いを語っ

ていただきたいと思います。宜しくお願い致し

ます。

　ただ、ガバナーはとてもフレンドリーな方で

すし、本当にこのクラブを、ロータリーをどう

して行くのか皆さんと討議したいという想いが

ひしひしと伝わってくる方なので、楽に考えて

いただいてもいいのかなと思います。その他に

も私が書き出した項目がありますが、お読みに

なって頂ければと思います。

　さらに、ガバナーメッセージとしてのキーワー

ドが二つあります。「ロータリーファミリー」と

「ロータリーデー」を考えておられます。ロータ

リーファミリーとは、交換留学生・米山奨学生・

ローターアクト・インターアクトなど色んな仲間

が周辺におりますが、若い世代の方たちが卒業

した後に、ロータリーとの縁が無くなってしま

うというのは非常にまずいということで、ガバ

ナー事務所では、学友会を積極的に作っていき、

間を繋いで育成して将来はロータリーの会員に

なって頂きたいということを考えているようで

す。また、自分達だけが何かを活動するのでは

なく、他にも地域で活躍されている人たちと手

を結んで、何か一つのことをやってみるという

ことが一番の広報になるのではないかというこ

とを申しておりました。そういった意味で地域

の人たちとロータリーファミリーという関係を

創っていけたらいいのではないかということで

す。そして、活動したその日をロータリーデー

としようではないか。ということを毎回お話し

されております。

　次に、今回のIMでは他団体のプレゼンをお願

いしたいと思っております。各クラブの地元で

活躍されている団体（できれば若手の団体）から

活動内容がわかるスライドを10分程度にまと

めて発表して頂き、７団体の発表が終わった後、

再度全員に登壇していただき会場の参加者とパ

ネルディスカッションを行っていただく予定で

おります。IMをきっかけに次世代に向けた新

しい連携が生まれることを期待し、今後の活動

のきっかけになればと思います。趣旨をご理解

いただきご協力を宜しくお願い致します。

　各クラブには演者の選定・依頼などでお手数

をおかけしますが、趣旨をご理解いただき協力

入　会　式

薄 井 章 一 氏 昭和43年12月23日生

水戸証券株式会社　下館支店長

茨城県筑西市丙 209-1　TEL 0296－50－0310

　皆さん、こんにちは。只今ご紹介いただきま

した薄井でございます。妻・２男・１女の５人

家族ですが、しばらくは単身赴任です。私が野

球をやっていたせいか、次男（高２）も甲子園を

目指して頑張っております。又、趣味の神社・

仏閣巡りですが、神社から神社へとその街の景

色が見えるので歩いて廻ることに心がけており

ます。

卓　　話　  竹 野 信 吾ガバナー補佐

ガバナー公式訪問事前訪問

皆さんこんにちは。諸先輩方を目の前にして「指

導」というのも失礼なので、、情報提供というこ

とで話をさせていただきたいと思います。本日

は宜しくお願い致します。

　お配りしましたプリントをご覧ください。「公

式訪問に関するお願いとお知らせ」は、気持ち

の部分を重視しています。ガバナーとの協議会

においては、中長期的に長い目でみております

ので、会長・会長エレクトに加え会長ノミニー

の参加を希望されております。また、クラブ協

議会では、現況報告書を全て読み込んできます

うす　  い　しょう　いち
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＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

リー、下妻ＲＣ軽部会長様、ようこそお出で下
さいました。

▼鈴木　健一さん　ガバナー補佐竹野様、セク

レタリー野寺様、下妻ロータリークラブ会長

軽部様、宜しくお願いします。

　薄井様、入会おめでとうございます。

▼木幡　　浩さん　竹野ガバナー補佐、ご指導

宜しくお願いします。

　野寺様、軽部様、ようこそお出で下さいました。

▼内山　勝洋さん　ガバナー補佐竹野様、セク

レタリー野寺様、下妻ロータリークラブ会長

軽部様、本日はようこそお出で下さいました。

▼宮田　憲一さん　ガバナー補佐竹野信吾様、

セクレタリー野寺孝様、下妻ＲＣ会長軽部守

彦様、本日はようこそお出で下さいました。

宜しくお願い致します。
▼神長　宏寿さん　ガバナー補佐竹野様、セク

レタリー野寺様、下妻ＲＣ軽部会長、本日は

ありがとうございます。

▼薄井　章一さん　竹野ガバナー補佐のご指導

宜しくお願いします。

▼葉　　章二さん　竹野ガバナー補佐、野寺セ

クレタリー、軽部下妻ＲＣ会長、ご指導宜し

くお願い申し上げます。

　薄井さん、入会おめでとうございます。

本日の合計　21,000 円　　累計　369,000 円

出 席 報 告　   内 山 勝 洋 委員長

■メークアップ（敬称略）

10月 13～14日　第 2780 地区　地区大会
　　　　　　　 　 神山芳子

10 月 17日　　　　結城ＲＣ例会
　　　　　   　 　 永井啓一・潮田武彦
　　　　　　　　   神山芳子
10 月 18日　　　 東京中央ＲＣ例会　神山芳子

10 月 18日　　　 下館ローターアクト例会　
　　　　　　　　　永井啓一・神山芳子

　　　　　　　　　宮田憲一

10 月 20日　　　  ＲＬＩ　潮田武彦

を頂戴できますよう宜しくお願い致します。

１. 日時：平成31年２月17日（日）

　　　　  午後13：30～16：30

２. 場所：ダイヤモンドホール

　　　　  筑西市玉戸1053-4

　　　　  電話 0296-28-8511

※終了後、懇親会を行いますので、併せて参加

　団体の方々の御出席をお願いします。

スマイルＢＯＸ   葉　　章二 委員長

▼軽部　守彦さん　下妻ＲＣ今年度会長の軽部

です。本日は宜しくお願いします。

▼永井　啓一さん　竹野ガバナー補佐、野寺セ

クレタリー、軽部下妻ＲＣ会長、ご指導宜し

くお願いします。

▼潮田　武彦さん　竹野ガバナー補佐、野寺セ

クレタリー、下妻ＲＣ会長軽部様、ようこそ

下館ＲＣへ。本日は宜しくお願いします。

▼永盛　　武さん　竹野Ｇ補佐、野寺セクレタ

リー、下妻ＲＣ軽部会長様、ようこそお出で

下さいました。

▼新井　和雄さん　竹野ガバナー補佐、野寺セ

クレタリー、下妻ＲＣ軽部様の来訪を記念して。

　新入会員、薄井章一様の入会を記念して。

▼鈴木　光則さん　薄井さんの入会を祝して。

▼関谷　　徹さん　ガバナー補佐竹野様、セク
レタリー野寺様、下妻ＲＣ軽部会長の来訪を
記念して。

　薄井章一さんの入会を記念して。

▼加藤　昌美さん　竹野ガバナー補佐、野寺セ
クレタリー、そして下妻クラブ軽部会長、よ
うこそお出で下さいました。

　新入会員薄井さんの入会を祝して。

▼小林　一彦さん　ガバナー補佐竹野信吾様、

セクレタリー野寺孝様、下妻ＲＣ軽部守彦様、

ようこそお出で下さいました。

　本日は宜しくお願い致します。

▼新井　利平さん　ガバナー補佐竹野様、セク
レタリー野寺様、下妻ＲＣ会長軽部様、宜し
くご指導下さい。

▼佐藤　　昭さん　ガバナー補佐竹野様、セク

レタリー野寺様、下妻ＲＣ会長軽部様、宜し

くご指導下さい。

▼神山　芳子さん　竹野Ｇ補佐、野寺セクレタ

免除

1

病欠

1

欠席数

5

出席数

24

会員数

31


